



11月 園だより

令和4年11月1日(火)

尚徳福祉会 井荻保育園

秋も深まり、初冬へと移りゆく11月です。

戸外へ出かけ、日中の暖かさや木枯らしの冷たさを感じながら遊びたいと思います。そして、毎日を健康に過ごすことを心がけて過ごしましょう。

10月は、運動会へのご参加ありがとうございました。運動会で、子どもたちの各段に成長した姿を見ることができ、嬉しく思います。今回の運動会は、昨年とはまた違う雰囲気を感じられたかと思います。だんだん仲間意識が芽生えてきた幼児クラスの子どもたち。友だちの仲が一層深まったように感じます。困っている友だちには「こうしたら、いいよ」転んで泣いている友だちには「よしよし」と優しく頭をなでる姿が見られました。運動会の日を飾った万国旗は、0歳クラスから5歳クラスまで全園児が「何を描こうかな。」「こんな国旗がある」と興味深い国旗を描き、全園児で運動会の一体感のある応援でした。

運動会が終わると秋晴れの日が続き、公園や園周辺へ、お散歩にお友だちと手を繋いで歩いていくクラスが増えました。たくさん歩いて園に帰ってきた時の子どもたちの顔は、達成感に満ち溢れています。

・・・絵本と保育・・・

保育園では、物(玩具、絵本)、素材、レイアウト、自然などのほか、保育者の反応、立ち位置、言葉などもすべてが環境と考えます。園では非認知能力を育てる為にどうすれば良いかを考え、1つの手立てとして、子どもが主体的に探索、挑戦してみようと思える「環境」を作る為に、絵本の増冊や貸出しをすることにしました。



この非認知能力とは、自分から何かを「身に付けたい」と思う活動を通して育ちます。それが、「主体的な学び」ということです。環境を通じた教育が強調されている今、いい絵本をたくさん読んで欲しいと願い、玄関に絵本コーナーを増設して、貸出しをしてみたいと思います。ぜひ、ご利用ください。

～11月の予定～



- 1日(火) 5歳遠足
 - 2日(水) 4歳遠足
 - 8日(火) 身体測定(乳児)
 - 9日(水) 英語であそぼう
3, 4, 5歳クラス
 - 10日(木) 身体測定(幼児)
 - 15日(火) 大原さん
 - 17日(木) おばさんず
 - 22日(火) 避難訓練(不審者訓練)
 - 24日(木) 0歳児健診
全園児内科健診(後期)
- ※9:40までに登園してください。
- 30日(水) 英語であそぼう
3, 4, 5歳クラス



～お知らせ～

今年度も、東京都福祉サービス第三者評価を受審いたします。

保護者の皆さまには、12月頃に、アンケート調査を予定しております。詳細が決まり次第、またお知らせ致します。

お手数をおかけいたしますが、ご協力の程、どうぞよろしくお願い致します。

主任のひとこと

運動会を終え「楽しかった」「がんばったんだ」「メダルうれしかった。かざってるよ。」などお話ししてくれる子どもたち、大きく成長してくれ嬉しく思います。また、その練習を見ていた乳児クラスも運動会ごっこが盛り上がっています。それぞれに刺激を受けた秋のはじまり。下半期も成長が楽しみです。